



DELTACALOR



RADIATEUR ÉLECTRIQUE À PIERRE NATURELLE



INSTALLATION MANUEL

Les instructions écrites dans ce manuel d'installation doivent être lues attentivement pour garantir la sécurité et le bon fonctionnement du produit.

Les instructions doivent donc être lues avant de procéder à l'installation et il est fortement conseillé de les conserver pour référence future.

Il est aussi conseillé de faire appel à un technicien qualifié pour assistance en cas de doute sur l'installation du produit.

Deltacalor est attentif à l'environnement.

Le manuel d'instructions, d'utilisation et d'entretien complet du produit est toujours disponible sur la page Web suivante:

www.deltacalor.com/fr/telechargement/

ou vous pouvez scanner le code QR suivant avec votre smartphone.



STONE INERTIA ELECTRIC RADIATOR



INSTALLATION MANUAL

These instructions should be reading carefully for your safety and for ensuring the product operates properly.

Therefore, it is strongly recommend reading this instruction before starting on installation and keep them as future reference.

Contact a qualified personnel for assistance if you have any doubts about the product installation

Deltacalor cares about the planet.

The complete version of the instruction, use and maintenance manual is always available on the website:

www.deltacalor.com/en/download/

or, if prefer, you can scan the QR code here at the side with your mobile phone

